
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 25, am 26.04.22 von 18:30 bis 21:15 Uhr 

 
 
Es sind alle anwesend. 

• x1 Sekre (E.A.) 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 24 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:  | Enthaltungen: 1 → Das Protokoll wird 
angenommen.  

TOP Berichte 
Der Vorstand berichtet, die Zoom-Lizenz wird verlängert. 

-FSK-Bericht 

Der Vorstand erzählt, dass in den Fachschaftsgruppen und extern nach Helfern für 
das Sommerfest gefragt wird bis spätestens Donnerstag. Es wurde dabei klar 
kommuniziert, das bei fehlender Anmeldungen der FS-Leute das Sommerfest nicht 
stattfinden wird. Der Vorstand erklärt warum, dass Sommerfest wichtig ist.Für das 
Sommerfest spricht die Steigerung der Präsenz der VS bei den Studierenden und 
einer Renaissance des Studilebens  

Die Idee des FSK-Ball hat große Resonanz im Plenum gefunden. Weitere 
Planungsdetails folgen nach Donnerstag (28.04.)  

TOP Reflexion Ersti-Woche 

Der Vorstand berichtet: 

-Feuermelder Aula  

Für das nächste Mal müssen die Feuermelder ausgeschaltet werden , deshalb muss 
vorher der technischen Dienst kontaktiert werden. 

-Kenn die Leut Dinner  

Der Verbleib des Interieurs muss vorab geklärt werden.  

• Die Anzahl der Fachschaftsmitglieder soll eingehalten werden → Bei nicht 
Beachtung keine kollektiv Strafen sondern Ermahnung (Vorstand schreibt E-
Mail)  

Nicht anwesende Fachschaften: Physik und Geschichte und Französisch 



Es gibt keine räumliche Verlegung des KdL-Dinner 

• studentische Mitbestimmung Vortrag: Sprecher für politische Bildung und 
Vorstand kümmern sich um die Neubearbeitung des Vortrages und andere 
Terminierung (ggf. vor die erste Stundenplanberatung legen )  

• Kneipentour → Lief gut  

• Ersti-Frühstück (MettBrötchenkästen) → Sekre bringt Brötchenkästen wieder 
und sonst lief es gut  

• Ersti-Party → Fenster müssen zu bleiben und fundierte Rückmeldung an das 
Kulturreferat bezüglich der nächsten Party (unter anderem die Plakat-, 
Kontroll- und Testproblematik); mögliche Änderung: Exe übernimmt die 
Organisation (Sprecher für studentisches Leben/Finanzen)  

• Druckerkarte → Plakate vorher checken in der Ersti-Woche  

• Stadtreally → Nur zwei fertige Durchlaufe aber Erst-Kommunikation forciert  

• Social Media → Facebook wird nicht mehr aktiv betreut durch den Sprecher 
für Kommunikation, Instagram läuft gut  

TOP Anträge 

Diversity-Day/ Kunstausstellung → Der verantwortlichen Person wird Mitte Mai 
Bescheid gegeben und es wird durch den Sprecher für Finanzen geklärt wie hoch der 
Beitrag ist  

Zoomverlängerung → Antrag einstimmig angenommen  

TOP Kulturreferat 
- absolutes Büroverbot für das Kulturreferat  

weitere Abwägungen nach dem Gespräch mit dem Kulturreferat→ weitere 
Veranstaltungen im KuCa werden genehmigt aber keine Ersti-Party mehr  

zukünftiger TOP: Verbleib des Umsonst-Regals und des Lagers  

TOP KuCa Öffnung 

• Zum Auf- und Abschließen muss eine Person aus dem Exe- oder Sekre 
anwesend sein (Plan siehe Tabelle, Stand: 26.04.2022)  

• auf studentische Partizipation setzten → Liste aushängen für 
Schichtübernahme  

• Kaffee wird wieder angeboten aber über Spenden  

• Sprecher für Kommunikation postet neue Öffnungszeiten und weitere Infos  

• Masken dürfen bei Konsum abgesetzt werden  

TOP Mails 



- Geräteprüfung ortsveränderlicher Geräte (aka alles mit Stecker) → Vorstand 
kontaktiert Herr Zähringer und erstellt eine Liste über das Inventar  
- Mail Dresden 

- Sicher und Gesund im Studium → es gibt keine Reaktion seitens der VS  

TOP Sonstiges 

KuCa Nutzung für Kleidertauschparty → Sekre kontaktiert das Social Media Team 
Stichwort: Eigenverantwortung und korrekter Antrag  

Spülmaschine braucht Rohrreinigung → Vorstand kontaktiert Technischen Dienst 
wegen der Reinigung  

- Kontakt andere PHs 

 

 


